



**PONCITLAN JALISCO,**

**MARTES 31 DE DICIEMBRE DEL 2019**

**C. LUIS MIGUEL NUÑEZ LOPEZ**

**PRESIDENTE MUNICIPAL**

**AYUNTAMIENTO DE PONCITLAN JAL.**

Por medio de la presente además de saludarlo tengo a bien hacer llegar un resumen de los puntos más importantes de las actividades realizadas en el mes de **DICIEMBRE del 2019** por el departamento de “DESARROLLO E INTEGRACION SOCIAL”, Poncitlán Jalisco.

**“INFORME DE ACTIVIDADES DEL MES DE DICIEMBRE 2019 DEL DEPARTAMENTO DE DESARROLLO E INTEGRACION SOCIAL”**

**“COMEDORES COMUNITARIOS”**

Es un programa que trabaja para mejorar la condición de vida principalmente de las familias y adultos mayores en condiciones de pobreza a través de comedores comunitarios para otorgarles alimento diario nuestro municipio cuenta con dos comedores comunitarios uno en San Pedro Itzican y el otro en santa cruz el grande.

El programa se les brinda a 100 personas en cada comedor correspondiente. contando con un total de 200 beneficiarios.

LOS DIAS 02, 09 Y 16 DE DICIEMBRE Se realizaron los pedidos de abarrotes, fruta, verdura y carnes rojas, correspondientes a cada comedor-comunitario.

**“TRANSPORTE ESCOLAR”**

Es un programa donde tiene como objetivo facilitar la movilidad de los estudiantes del interior de nuestro municipio a sus centros educativos, proporcionando incentivos para que los jóvenes amplíen sus oportunidades educativas mediante apoyo al transporte; así como



otorgar un ahorro económico a los hogares para que la falta de recurso económico no sea una razón por la cual abandonen sus estudios.

El apoyo de transporte se les brinda a 414 estudiantes donde los alumnos se trasladan en transporte público de manera gratuita a su secundaria, preparatoria y universidad, para llegar a las aulas de clases.

04 DE DICIEMBRE Se realizó el mantenimiento del Camión de transporte estudiantil, para prevenir cualquier falla mecánica.

### **“JALISCO REVIVE TU HOGAR”**

18 DE DICIEMBRE Se hizo entrega de calentadores solares a 233 personas beneficiarias del programa “Revive tu hogar” donde se hizo partícipe de los llenados y entregas.

### **“TRASLADOS DE APOYO”**

01 DE DICIEMBRE Se brindó el apoyo de una combi para mover a un equipo de futbol rumbo a Ocotlán.

01 DE DICIEMBRE Se realizó el traslado de una combi para mover a un grupo de Poncí-GYM rumbo a Guadalajara.

05 DE DICIEMBRE Se apoyó con el transporte de una combi para mover un grupo que partió del DIF-Municipal rumbo a Santa Cruz El Grande.

06 DE DICIEMBRE Se realizó la salida de presidencia para mover a un grupo del departamento de IMAJ, rumbo a Jamay para hacer presencia al apoyo que se llevó acabo en dicha comunidad.

07 DE DICIEMBRE Se brindó el apoyo de una combi de la unidad #1 para trasladar a un grupo de Beisbol rumbo a la Ciudad de Guadalajara.

07 DE DICIEMBRE Se brindó el apoyo de una combi de la unidad #1 para trasladar a un grupo de Beisbol rumbo a la Ciudad de Guadalajara.

07 DE DICIEMBRE Se autorizó la Bienevan para mover a un grupo de personas que fueron asignadas de Servicios Médicos, para realizar encuestas de Insuficiencia Renal de la localidad de La Estancia de Cuitzeo.

07 DE DICIEMBRE Se realizó el traslado de un grupo de baile “Árabe” de Santa Cruz El Grande rumbo al Santuario de Poncitlan.



07 DE DICIEMBRE Se realizó el traslado del grupo "Te Fiti" de San Luis Del Agua Caliente rumbo al Santuario de Poncitlan.

08 DE DICIEMBRE Se realizó el apoyo con el traslado de un camión que se organizó por el departamento de IMAJ que partió enfrente de presidencia rumbo a FIL-2019 en GDL.

08 DE DICIEMBRE Se brindó la salida de dos combis que partió de la delegación de San Miguel rumbo al Santuario de Poncitlan.

08 DE DICIEMBRE Se movió a un grupo de músicos de Rondalla Musical de plaza Infonavit rumbo al barrio de Guadalupe en la localidad de Cuitzeo.

13 DE DICIEMBRE Se autorizó la salida para mover a un grupo de futbol organizado por fomento deportivo el cual se recogió en la localidad de Mezcala para traer al equipo rumbo a la unidad #1.

14 DE DICIEMBRE Se apoyó con el traslado de una combi para mover a un grupo de futbol por parte de servicios médicos.

14 DE DICIEMBRE Se brindó el servicio de transporte del camión para mover a un grupo reunido por el departamento de IMAJ rumbo a la Expo GDL.

#### DEL 01 AL 31 DE DICIEMBRE

Se le brindo la atención y se aclararon dudas a todas las personas que se presentaron en el Departamento de Desarrollo E Integración Social

Sin más por el momento, quedo a sus órdenes por cualquier duda y /o aclaración al respecto reiterándome como su atento servidor.

ATENTAMENTE

"2019, AÑO DE LA IGUALDAD DE GENERO EN JALISCO"

RECIBIDO:  
07/01/2020



C. SALVADOR HERNANDEZ DEL POZZO  
DIRECTOR DE DESARROLLO E INTEGRACION SOCIAL